

Santiago 9 de Nov. 73.

Estimado Patricio:

De todo corazón deseo que tu viaje sea un nuevo punto de partida para el PDC chileno ante el juicio moral y político de la Democracia Cristiana mundial y de la opinión democrática europea.

Te incluyo lo que me pediste: la exposición ampliada (y más circunstanciada) de los criterios que expuse en la reunión a que convocaste el jueves pasado. Ojalá quieras leerla sin "partipris", ni de índole política ni de índole personal.

Gracias por tu ofrecimiento de ver a Esteban. Te ruego llevarle la carta que te incluyo; y transmitirle que las duras pruebas ~~en~~ a que ha estado sujeta la familia en estos meses, van atenuándose:

- que su primo Marino terminó ya su "via crucis" de 8 semanas en el Estadio y está ahora en la Penitenciaria, esperando la iniciación del proceso, todavía incomunicado, pero tratado con humanidad;

- que P.F. Ramírez está actualmente en la "escuela Militar, que al cabo de 4 semanas de interrogatorios que tuvieron lugar en distintas partes, aparentemente estos ya terminaron; que sigue incomunicado y no ha podido ser visto ni por su mujer ni por sus padres ni por su abogado (Alf. Etcheberry), pero que por un médico sabemos que está bien de salud;

- Que Juan Cristóbal, a quien le negaron la matrícula en las otras sedes de Economía ( a pesar de ser un alumno brillante, de estarse desempeñando como profesor-ayudante, etc.) y despidieron ~~en~~ formularle cargo alguno de Conycit, viajó esta semana a Inglaterra y está ya con su hermano Felipe, confiando en que le será posible reanudar allá sus estudios;

- Que estoy maravillado, y profundamente agradecido a Dios, de la entereza moral admirable de su hermana Cielo que no ha cedido jamás a la tentación de la auto-compasión o del abatimiento y que se ha batido por su marido con una tenacidad, un espíritu de lucha y una modestia conmovedoras (!desde los cuatro miembros de la Junta hasta el último portero -literalmente el último portero- de la "escuela Militar, el Ministerio de Defensa, la Dirección de Investigaciones, etc. etc.

- Que igual cosa le ha ocurrido a Olaya-mamá y a su hermano menor, Francisco. Ni lágrimas, ni desesperación ni cicatrices traumáticas.

Te ruego, igualmente estimado Patricio, entregar a MARCO ANTONIO BARAHONA, Secretario Gral. de la U.I.J.D.C. el sobre muy gordo que te incluyo. Mil gracias.

¡Buen viaje!  
Tu amigo:

Radomiro Tomic